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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Анализ пропускной способности технологических информационных сетей МЭК 61850». Данная работа посвящена исследованию технологических информационных сетей и проверки пропускной способности оборудования сети.  В работе описываются: 1.	Виды, схемы и режимы работы сетей  2.	Функциональные возможности устройств  3.	Испытательный стенд для проверки оборудования  Изучая стандарт МЭК 61850 раздел 6 создан файл конфигурации подстанции, который в дальнейшем использовался в исследованиях пропускной способности сети. С помощью испытательного стенда было проведено исследование локальной вычислительной сети, в которую входят интеллектуальные элек-тронные устройства, автоматизированное рабочее место и другое оборудование. Была создана цифровая модель работы устройств на подстанции. Проведено два опыта, в которых исследовалось пропускная способность различных коммутаторов и сделаны выводы, как они ведут себя при разной информационной нагрузке. Полученные в ходе экспериментов результаты могут быть использованы для проверки реальных систем.
        

        
          Theme of final qualification work: “Analysis of the throughput capacity of technological information networks IEC 61850”. This work is devoted to the study of technological information networks and checking the bandwidth of network equipment. The paper describes: 1.	Types, schemes and operation modes of networks 2.	Types, schemes and operation modes of networks  3.	The test stand for testing equipment Studying the IEC 61850 standard section 6, a substation configuration file was created, which was later used in network throughput studies. With the help of a test bench, a study of a local computer network was carried out, which includes intelligent electronic devices, a workstation and other equipment. A digital model of the operation of devices in the substation was created. Two experiments were conducted in which the bandwidth of different switches was studied, and conclusions were drawn as to how they behave un-der different information loads. The results obtained in the course of experiments can be used to test real systems.
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